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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
kürzlich war ich auf einer Boxveranstaltung und an mich wurde die Frage gerichtet, warum 
ein Magdeburger Weltmeister im Gegensatz zu anderen nicht von der Stadt geehrt würden. 
Da ich darauf keine Antwort geben konnte, stelle ich hier nun die Frage:  
 

Stimmt es, dass ein aus Magdeburg stammender Weltmeister von der Stadt nicht 
geehrt wurde? 

 
Es ist unerheblich, ob es sich bei den Weltmeistern um Profi- oder Amateursportler handelt – 
eine solche Leistung sollte gewürdigt werden. 
 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Hubert Salzborn 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 




